

WAS IST LOS AM MITTWOCH

WHAT TO DO ON WEDNESDAY

Eine positive Einstellung erschafft positive Erinnerungen und positive Erlebnisse. Starte den heutigen Tag mit der großartigsten Einstellung die Du hast!

Positive attitudes create positive memories and positive days! Start today with the most positive attitude you have!



elgouna.com

hotels.elgouna.com

orascomhm.com



ORASCOM
Hotels Management

ACTIVITY OF THE DAY

It's family day! El Gouna offers a wide range of activities to keep all family members entertained. All our 9 diving centres offer tailored diving lessons to excite the adventurous youngster as well as adults. Enjoy a semi-submarine ride, a horse or camel ride at Habiba Horse Stable, or experience an exciting sea trip with one or two snorkelling stops aboard El Gouna's famous Catamaran **"The Ocean Diva"**.

Venue
Go-Cart
Semi-submarine
Ocean Diva
Habiba Horse Stable

WHERE TO DINE

Live the 1001 night experience at El Gouna signature Oasis Night with dinner served in the heart of an Arabian Desert featuring Bedouin tents, thatched huts and date palms. The night is complemented by a folkloric show, traditional Bedouin tea, camel rides, and shisha.

Transfers from and to the hotel are available.

For reservations and more information, contact your Hotel's Front Desk.

AKTIV-PROGRAMM

Heute ist Familien Tag! El Gouna hat ein buntes Angebot um alle Familienmitglieder bestens zu unterhalten. Jedes unserer neun Tauchcenter bietet maßgeschneider-ten Tauchunterricht. Hier können Klein und Groß spannende Unterwasser-Abenteuer erleben. Genießen Sie die Unterwasserwelt auf einem Sea Scope, machen Sie einen Pferde- oder Kamelausritt (Habiba Horse Stall) oder erleben Sie einen aufregenden Ausflug über das Meer, mit ein-zwei Schnorchelpausen, an Bord von El Gouna bekanntem Katamaran **"The Ocean Diva"**.

Location:
Go-Cart, Semi-submarine, Ocean Diva
Habiba Horse Stall

GENUSS-EMPFEHLUNG

Erleben Sie das Märchen von 1001 Nacht live. Genießen Sie die El Gouna Oasis Night mit Dinner im Herzen der Arabischen Wüste, umgeben von traditionellen Bedouinen Zelten, Strohdachhütten und Dattelpalmen. Lassen Sie sich von folkloristischen Tänzen und dem traditionellen Bedouinen Tee mitnehmen in die Arabische Welt und probieren Sie Kamelreiten oder Shisha.

Transport vom und zum Hotel zurück ist möglich.

Für weitere Informationen und Buchungen einfach an der Rezeption melden.

YOUR NIGHT OUT

Take a stroll down our picturesque downtown and stop for souvenirs, a drink or dessert at any of the local shops.

Venue : Downtown

TIPS FOR A GREAT STAY

El Gouna is home to more than 12,000 residents from all over the world. Our homes range from exclusive private villas to cosy studios, all in harmony, yet with a unique identity. We would love to have you as part of our growing community. Visit El Gouna Real Estate for homes on other details.

Venue:
El Gouna Real Estate Office, Abu Tig Marina

DEIN ABEND-DEINE NACHT

Gönnen Sie sich heute einen Spaziergang durch unsere malerische Innenstadt. Bummeln Sie durch die lokalen Geschäfte um sich ein Souvenirs mitzunehmen und probieren Sie einheimische Getränke und Süßspeisen. Genießen Sie ägyptisches Flair.

Location: Innenstadt

TIPS FÜR EINEN UNVERGESSLICHEN URLAUB

El Gouna beheimatet über 12.000 Menschen aus aller Welt. Die Auswahl an Immobilien reicht von gemütlichen Apartments über Stadthäuser bis zu herrschaftlichen Luxus-Villen - alle mit einem individuellen, einzigartigem Touch. Unsere Gemeinschaft wächst und es wäre schön, wenn auch Sie Teil davon werden. Besuchen Sie El Gouna Real Estate für weitere Informationen und aktuelle Angebote.

Location: El Gouna Real Estate Office, Abu Tig Marina

This is only a sample of what can be done in El Gouna. For a full destination overview, please refer to El Gouna App.

Download the
EL GOUNA APP

